

Dipicu Korsleting Listrik, Mobil Box Terbakar di Jalan Bluto Sumenep

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 27, 2021 - 15:38



SUMENEP - Sebuah mobil box type Mitsubishi Ps dengan nomor polisi M 8385 GC milik UD. Busana Indah Bangkalan Djoko Pirnomo (42) warga Jl. K. Lemah Duwur Ds. Pajagan Kec. Kota Kab. Bangkalan mendadak terbakar saat melintasi Jalan Nasional, Desa Bungbungan, Kecamatan Bluto, Kabupaten Sumenep, Selasa (27/4/2021) sekitar pukul 10.55 WIB.

Saat kejadian itu, seorang warga yang ada dilokasi kejadian tekejut melihat

kepulan asap yang keluar dari mobil box," ujar warga yang ada di lokasi kejadian.

Sementara Kasubbag Humas Polres Sumenep, AKP Widiarti.S.,S.H membenarkan adanya kejadian itu. " Iya benar. Korban jiwa tidak ada,"ujarnya.

Lanjut Widi mengatakan, kejadian itu bermula ketika sebuah kendaraan R4 Mobil Box Mitsubishi Ps 100 No. Pol. : M 8385 GC UD. Busana Indah Bangkalan yang sedang memuat barang-barang berupa pembersih lantai dengan jumlah penumpang sebanyak 4 (empat) orang, melintas di Jl. Raya Bluto Ds. Bungbungan Kec. Bluto Kab. Sumenep tepatnya di depan Masjid Baiturrahman.

Kemudian Djoko Purnomo selaku sopir dan penumpangnya mencium aroma bau hangus dan mengeluarkan kepulan asap dibagian kap mesin bawah jock kursi, selanjutnya supir segera berhenti memarkir mobil depan Masjid Baiturrahman dan para penumpang segera melompat keluar mobil. Tidak berselang waktu lama kemudian terjadi kebakaran yang bersumber dari kap mesin dengan posisi mobil sambil berjalan sendiri ke arah depan ± 8 meter dan berhenti sendiri karena mengenai tumpukan pasir depan masjid.

Melihat adanya kebakaran mobil tersebut, kebetulan saat itu ada warga sedang bekerja di halaman masjid langsung memadamkan api dengan menggunakan air dari selang dan pasir sehingga api berhasil dipadamkan selama kurun waktu 5 menit. Kemudian datang petugas damkar Kab. Sumenep untuk membantu memadamkan sisa-sisa asap kebakaran.

Adapun dugaan sementara kejadian kebakaran mobil tersebut disebabkan adanya faktor konsleting arus pendek pada bagian kap mesin.

Atas kejadian tersebut tidak terdapat korban jiwa, sedangkan mobil mengalami kerusakan akibat kejadian kebakaran dibagian kap depan.(Jon)